

GAMME OGAR

OGAR RANGE

Avec un design épuré et des finitions de qualité, les appareils de la nouvelle **gamme OGAR** par SEGUIN allient robustesse, efficacité et esthétique pour transformer chaque salon en un espace chaleureux et accueillant.

Au cœur de la conception des poêles **OGAR** se trouve la vision du feu.

Le design vertical de l'appareil permet une grande visibilité du feu, créant une ambiance lumineuse et chaleureuse dans votre salon. La flamme dansante et hypnotique apporte un côté contemplatif, source de bien-être et de douceur.

La nouvelle **gamme OGAR** par SEGUIN s'articule autour de 3 appareils étanches verticaux ; l'appareil, de par sa conception, peut puiser l'air nécessaire à la combustion à l'extérieur de la maison via un conduit d'arrivée d'air spécifique étanche particulièrement adapté aux nouvelles constructions et aux rénovations de maisons bien isolées.

With their sleek design and quality finish, the appliances in the new OGAR by SEGUIN range combine robustness efficiency and aesthetics to transform any living room into a warm and welcoming a warm and welcoming space.

At the heart of the design of OGAR stoves is the vision of fire.

The vertical design of the flame makes the fire highly visible, creating a warm, luminous atmosphere in your living room. The hypnotic flame adds a contemplative touch, a source of well-being source of well-being and softness.

The new OGAR range by Seguin comprises 3 vertical airtight appliances; the design of the appliance means that it draws in the air needed for combustion from outside the house via a special air-tight air supply duct, which is particularly well-suited to new-build and renovation well insulated houses.

Intérieur briques striées grises
Ribbed grey brick back



Puissance <i>Nominal output</i>	7 kW
Rendement énergétique <i>Energy efficiency</i>	80,40%
Dimensions bûches maxi <i>Log's maximum lengths</i>	30 cm
Dimensions <i>Dimensions</i>	L58 cm x P40 cm x H93 cm
Efficacité énergétique saisonnière <i>Seasonal space heating energy efficiency</i>	70%
Classe énergétique <i>Energy efficiency index</i>	A



ECO DESIGN
2 0 2 2



OGAR Mural / Wall mounted

OGAR socle 23 cm
L58 cm x P40 cm x H116 cm



OGAR socle 60 cm
L58 cm x P40 cm x H153 cm



OGAR support mural
L58 cm x P40 cm x H93 cm

